

Das Schlossgymnasium Künzelsau trauert um seine Schülerin

# **Celina Lüllig**

die am 9. März 2023 plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Der Verlust unserer fröhlichen und liebenswerten Schülerin hat die gesamte Schulgemeinschaft zutiefst getroffen. Wir sind in diesen schweren Tagen in Gedanken ganz bei Celina und ihrer Familie.

In tiefer Verbundenheit und Anteilnahme,  
mit dem Bemühen um Trost und Halt verbleiben

die Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrerinnen und Lehrer,  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Schulleitung  
des Schlossgymnasiums Künzelsau